INSTIGUER LE CHANGEMENT

Le pouvoir transformateur de la Semaine de l'innovation canadienne



Pour célébrer la sixième édition de la Semaine de l'innovation canadienne (SIC), la Fondation Rideau Hall (FRH) a organisé des événements en personne et en ligne qui ont inspiré des milliers de Canadien.ne.s.

MERCI À NOS EXTRAORDINAIRES PARTENAIRES!



La Technopole maritime du Québec a organisé un lunch de réseautage sur le thème d'une économie bleue prospère et durable dans le cadre de la Semaine de l'innovation canadienne.

L'Université de Calgary a organisé plusieurs activités pour souligner les réalisations des innovateurs.trices.



Chaque année, depuis 2018, la SIC connaît un franc succès grâce à vous!





105 K+
ENGAGEMENTS





Dans l'épisode du balado « Disruptors » de la RBC diffusé lors de la #SIC23, John Stackhouse a exploré les méandres de la pensée de trois innovateurs.trices canadien.ne.s.

Universités Canada a mis en lumière de formidables innovateurs et innovatrices de diverses régions et disciplines pour célébrer le pouvoir d'inventivité du Canada.

• univcanada · · ·



univcanada Pieter Cullis de la @universityofbc et ses collègues ont réalisé des avancées en nanomédecine qui ont mené à la mise au point de technologies utilisant des nanoparticules lipidiques dans les traitements contre le cancer, les thérapies géniques et les vaccins à ARNm.

Le gouvernement de la Saskatchewan a célébré la Semaine de l'innovation saskatchewanaise du 15 au 19 mai.



Le conglomérat J.D. Irving Limited (JDI) a célébré la 6° SIC en mettant de l'avant la volonté de dépassement de soi qui anime les collectivités où il déploie ses activités.







Aujourd'hui, Pfizer Canada lance le Pôle d'innovation en santé qui, en partenariat avec les leaders de l'industrie de la #technologie et de l'#innovation, offrira des solutions pour améliorer les soins aux patients. Pour en savoir plus: on.pfizer.com/3ljJaYR. #SIC23

Pfizer Canada a lancé le Pôle d'innovation en santé.

INSPIRER LA RELÈVE

Cultiver l'innovation de demain est crucial. Nous sommes fier.ère.s de contribuer à l'essor de la prochaine cuvée d'innovateurs.trices.

Voici les lauréat.e.s du défi Ingénieux+ de 2023 :



Elijah Cosby Inventeur de l'U-VAD, un dispositif d'assistance visuelle par ultrasons



Thivya Jeyapalan Créatrice de « Key of Sight », un programme musical pour les personnes handicapées et vulnérables



Allan Guo Créateur d'Inspo, une application pour personnes soignantes



Errita Xu Inventrice de produits de déglaçage d'origine agricole, une alternative écologique aux sels traditionnels





Aaron Zhao Inventeur de l'ExoTremor. un exosquelette à faible coût, imprimé en 3D

Le programme Ingénieux+ vise à récompenser la créativité et l'ingéniosité des jeunes innovateurs.trices ainsi qu'à investir dans leur avenir en offrant du mentorat, des occasions d'apprentissage et du soutien financier.

Une cérémonie de remise de prix a eu lieu le 18 mai à Ottawa pour honorer les lauréat.e.s nationaux. ales du défi. Après la cérémonie, les lauréat.e.s ont pu échanger avec Jean-Simon Venne et Martin Basiri, tous deux gagnants d'un Prix du gouverneur général pour l'innovation, et participer à une séance de mentorat avec Melissa Allen, directrice générale de la League of Innovators.

NOUS CARBURONS À L'INNOVATION



Congrès de l'ACCS (16 au 18 mai 2023)



Remise des Prix de l'entrepreneuriat Mitacs (18 mai 2023)

Merci de nous aider à propulser et à célébrer l'innovation au Canada!



Gala de remise des Prix Killam, organisé par le Conseil national de recherches du Canada, à Gatineau, au Québec (17 mai 2023)



Prix du Gouverneur général pour l'innovation

Dans un monde de plus en plus interconnecté et concurrentiel, les **Prix du gouverneur général pour l'innovation (PGGI)** sont des porte-étendards de l'innovation. Ils la célèbrent en promouvant la créativité, la collaboration et l'entrepreneuriat.







À L'ANNÉE PROCHAINE!

Voici déjà venu le moment de commencer à préparer la prochaine SIC, qui aura lieu du **13 au 17 mai 2024**. Y a-t-il des réalisations et des percées que vous souhaitez mettre de l'avant? Venez échanger avec des gens de tous les horizons!

Unissons nos forces pour devenir des vecteurs d'inspiration, d'échanges et d'innovation.

Aidez-nous à organiser la Semaine de l'innovation canadienne 2024!

DEVENIR PARTENAIRE









canadianinnovationspace.ca/fr